
909/AB XXII. GP

Eingelangt am 12.12.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Ulrike LUNACEK, Kolleginnen und Kollegen haben am 13. Oktober 2003 unter der Nr. 883/J-NR/2003 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Wahlempfehlung für Arnold Schwarzenegger auf der Kulturseite der Homepage des Außenamtes gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Der Inhalt der auf der Homepage des Außenministeriums unter dem Menüpunkt "Österreich/Kultur" wiedergegebenen Übersicht wurde von der Homepage der Bundesregierung www.austria.gv.at (Unterpunkt Österreich/Kultur) übernommen. Das Ziel dieser Übersicht ist es, dem Besucher der Homepage einen kurzgefassten Gesamtüberblick über die österreichische Kulturlandschaft - neben dem Bereich Film also auch über die Bereiche Literatur, Musik, Theater, bildende Kunst und Architektur - zu bieten. Eine derartiger Überblick kann per definitionem nicht vollständig sein. Im Bereich Film sind dabei neben Arnold Schwarzenegger - wenn auch ohne Anspruch auf Vollständigkeit - selbstverständlich zahlreiche andere österreichische Künstler wie z.B. Paul Harather, Harald Sicheritz, Wolfgang Murnberger, Michael Haneke, Stefan Ruzowitzky, Goran Rebic, Florian Flicker, Barbara Albert, Axel Corti, Oskar Werner, Romy Schneider, Helmut Berger und Klaus Maria Brandauer genannt.

Zu den Fragen 2 und 3:

Auf der Homepage des Außenministeriums befand sich kein "link" auf die Wahlkampfhomepage von Arnold Schwarzenegger, sondern ein "link" zur persönlichen Arnold Schwarzenegger-Homepage www.schwarzenegger.com, welche Informationen über die Karriere, die Filme, das Leben etc. von Arnold Schwarzenegger bietet. Dieser "link" ist offenbar in den USA während des kalifornischen Wahlkampfes direkt und jedenfalls ohne Veranlassung des Außenministeriums auf die Homepage www.join-arnold.com weitergeleitet worden.

Im übrigen sind auf der Homepage des Außenministeriums unter dem Menüpunkt Bürgerservice zahlreiche berühmte Auslandsösterreicher angeführt. Dort sind auch persönliche Homepages von Alfred Brendel, Prof. Dr. Walter Lack, Wolfgang Puck u.a. zu finden.